千年第5号

令和6年 6月18日発行 うきは市立千年小学校 校長 後藤 重治 文責

修学旅行・・・・ 6年生の確かな成長を感じました

11日、12日に6年生は修学旅行で長崎・佐世保に行ってきました。子どもは、原爆に関する施設を見学したり被爆された方の体験談を聴いたりして平和の尊さをしっかり学びました。また、異文化体験や友達と協力する集団活動を楽しんで大変よい思い出をつくることができました。

右の画像は、国立長崎原爆死没者追 慎平和祈念館で平和への祈りを込めた 千羽鶴を代表の児童が献納している様 子です。この前に、被爆された方のお 話を聴く集会をしました。集会の最後 に、代表の子どもがお話を聴いた感想



平和を祈り千羽鶴を献納しました

を次のように話しました。「原爆が投下された直後の恐ろしさは知っているつもりでした。でも、今日お話を聴いて被爆者に対する差別などの被害は今なお続いていることがわかり、勉強になりました」つまり、それまでもっていた戦争、原爆に対する考えが変わったことを自覚していました。このように、多様な「人・もの・こと」に出会い、自分の考えをつくり、深める子どもを育てることは、本校の重点目標です。

二日間という短い時間でしたが、いろいろな場面で6年生の確かな成 長を感じることができて嬉しく思いました。

先週、正門前の駐車に関する文書を配信しました。その翌日は、 さっそく千年コミュニティの駐車場に車を停めていただきありがと うございます。子どもの安全のために今後もよろしくお願いします。

子どもの心を豊かにする「読み聞かせ」の時間

今月、「たんぽぽの会」のみなさんが全学級に入って読み聞かせをしてくださりました。毎回、貴重な時間を費やして準備をして来られますから、子どもも真剣にお話を聴いています。



6月は心があったかくなるお話や、 ちょっと「くすっ」と笑えるお話をしていただきました。そういうお話

を聴くことで、子どもは自分の嬉しい気持ちや悲しい気持ち、優しい気 持ちや、意地悪な気持ちに気付き、心が豊かになります。

「読み聞かせ」は、いじめの未然防止にもつながる大事な取組です。

【7月の行事予定】 1学期のまとめを頑張ります					
B	睉	行事の内容	п	矔	行事の内容
1	月	集団登校 全校集会	13	H	
2	火	委員会活動④	14	Ш	
3	水	7月は、もくもく掃除をしっかり	15	円	海の日
4	木	することが、全校共通のめあてです。	16	火	個人面談③(授業は4校時まで)
5	金	親子ふれあいみこし作り(6年生)	10	10 %	親子ふれあい活動(2年生)
6	H		17	水	児童会・生徒会合同会議(運営委員会)
7	田		18	木	性暴力に関する学習(5,6年生)
8	月	5 校時の日	19	金	終業式 ※ 給食なし
9	火	クラブ活動③	20	±	5 校時の日
10	水	集団登校	0.4	21 日	市学童水泳記録会(うきはアリーナ) 吉井祇園祭(親子ふれあいみこし)
11	木	個人面談①(授業は4校時まで)	21		
12	金	個人面談②(授業は4校時まで)	22	月	夏季休業(~8月25日)

- 1日より「サマータイム時程」となり昼休みが15分間カットになります。また、9日より「学期末時程」となり、CFT (TITOSE FREE TAIME)、掃除の時間がカットになります。その分下校時刻が早まります。詳細は学級通信でお知らせするのでご確認をお願いします。
- 7月30日(火)、31日(水)は、5年生の自然教室(玄海少年自然の家)を予定しています。
- 〇 8月の主な行事は、6日(火)の全校出校日と25日(日)のPTA美化作業です。